



学校経営理念：共に高まり合う熊三小 学校文化の創造

Kumasan

令和8年2月19日

学校だより 2月号

熊野第三小学校

校長 和田 愛

HP <http://kuma0316.ec-net.jp>

☆ 限界の向こう側へ！ ～校内持久走記録会～

2月3日（火）に、校内持久走記録会を行いました。この日の朝の全校朝会では子供たちに、次のようなお話をしました。

皆さん、おはようございます！ いよいよ、今日は、持久走記録会の本番です。

ドキドキしていますか？ ワクワクしているでしょうか？

そのドキドキやワクワクは、皆さんの心と身体が「準備 OK!」と言っている合図です。

持久走は、人と比べるものではありません。「もうだめだ」と思う自分と「あと一歩」と踏ん張る自分との闘いです。

今日、皆さんに期待するのは、「自分の限界を自分で決めない姿」です。苦しくなったときこそ、顔を上げてください。そこからが、皆さんが一番成長する瞬間です。

自分の力を信じて、最後の一步まで走り抜きましょう。

みなさんなら、きっとできる！

限界の向こう側へ！

子供たちは記録会に向け、自分の目標をもって、休憩時間や体育の時間に熱心に練習に取り組んできました。当日も、最後まで走り切る姿はとても感動的でした。一生懸命に自分の限界と向き合う姿は美しかったです。保護者の皆様、地域の皆様の温かい応援の声や拍手が、子供たちの背中を押し、子供たちも踏ん張ることができました。寒い中での応援をありがとうございました。



☆ 今年度もありがとうございました！～感謝の会～

「いつも学校生活を支えてくださっている地域の方や保護者のみなさんに感謝の気持ちを伝えたい!!」という思いをもって、1月21日（水）に、感謝の会を行いました。運営委員会の児童が中心となって計画し、全校児童で役割を分担して準備を進めました。そして当日は、ゲストの皆様と一緒に〇×クイズを行ったり、全校児童からの歌や呼びかけ、メダルのプレゼントを贈ったり、ゲストの方にインタビューを行ったりしました。とても寒い日でしたが、熊野第三小学校がたくさんの方に支えていただいていることを再確認し、共に楽しい時間を過ごすことができ、体育館が温かい気持ちに包まれました。



☆ 楽しかったよ！ 地域との交流

3学期は、1～3年生が6つの地域との交流をさせていただきます。1年1組は2月10日（火）に東山自治会、1年2組は2月12日（木）に貴船自治会を訪問させていただき、おじいちゃん、おばあちゃんとあやとりやおはじきなどの昔遊びを一緒に楽しんだり、歌を披露したりしました。事前に昔遊びを練習して出かけた1年生。「上手だねって言ってもらってうれしかったよ。」「おじいちゃん、おばあちゃんは、昔遊びがすごく上手だった!」と、楽しかった時間を振り返っていました。

1年1組 東山自治会との交流の様子



1年2組 貴船自治会との交流の様子



【今後の交流の予定】 2/24(火) 神田自治会と交流(2年2組) 2/25(水) 石神自治会と交流(3年1組)
 よろしくお願ひします 2/26(木) 柿迫自治会と交流(2年1組) 2/26(木) 平谷自治会と交流(3年2組)

☆ 6年生、熊野町長さん出前授業・薬物乱用防止教室



6年生は、1月26日に三村裕史熊野町長さんの行政出前授業、2月12日に長谷翔平学校薬剤師さんの薬物乱用防止教室の授業を受けました。みんなメモを取りながら真剣に話を聞いたり質問をしたりしました。卒業式が近付いてきたこの時期に貴重な経験ができました。

☆ 令和7年度 卒業式



日 時 令和8年3月19日（木）9：30 開式
 参加児童 卒業生と5年児童（8：40頃登校、5・6年生とも給食はありません。）
 ※1～4年生は、3月19日はお休みです。登校しません。